



**Universidad del sureste**

**Catedrático: Lic. María De Los Ángeles  
Venegas**

**Alumna: Belen Roblero Gutiérrez**

**Materia: Procesos culturales**

**Carrera: Lic. En Psicología**

**Grado: 6to**

1.- ¿Que es la socialización?

Es el medio o el puente que se encuentra entre las personas y la sociedad, mediante este proceso cada persona interioriza a lo largo de su vida en la cual aprende, lo socio cultural lo integra a su estructura.

2.- ¿Cuáles son los tres aspectos que menciona la antología sobre el concepto de socialización?

\* A través de esto adquirimos la cultura: Durante toda nuestra vida y la palabra clave es que es que aprendemos. Adquirimos la cultura.

\*Integramos la cultura en nuestra formalidad: De manera natural, no es algo impuesto, lo hacemos con conformidad

\*Mediante procesos nos adaptamos al entorno social y lo hacemos nuestro: Lo asumimos y lo compartimos, es decir que mediante el proceso de socialización aprendemos de manera conformada a compartir

3.- De acuerdo a la antología cuáles son los principales agentes o factores de socialización, explica cada uno de ellos.

\* La familia: Es la institución que transmite al niño una serie de valores, normas o prejuicios culturales. La socialización se desarrolla de manera de manera continua y difusa, no siguiendo un programa o sistema preestablecido

\* La escuela: Aprendemos a valorar la importancia que se da en la sociedad a las cuestiones, como el genero o la raza y empezamos a actuar de acuerdo a estas valoraciones

\* El grupo de iguales: Se eligen entre los vecinos o entre compañeros de juego, se empieza a ganar en independencia personal que va ser clave a la hora del mantenimiento de relaciones sociales de empezar a formarse una imagen de si mismo.

4.- Desde la perspectiva del psicólogo, que agente de socialización crees que tenga mayor influencia en el desarrollo del individuo, explica ¿por qué?

De manera personal creo que el agente que mas influye en la socialización es la familia ya que este es al primer grupo en la cual nosotros convivimos, todo lo que aprendemos en este grupo lo sacaremos en los otros dos agentes por ejemplo si dentro de la familia vemos violencia, en la escuela y en grupo de iguales desarrollaremos una conducta agresiva, si dentro de la familia vivimos golpes y agresiones , puede que desarrollemos la misma conducta fuera o bien desarrollemos una conducta más tímida y antisocial, la familia es la base fundamental de la vida de cada individuo.

Autores como Elizabeth Jelin nos dice: “La **familia** es la institución social que regula, canaliza y confiere significado social y cultural a estas dos necesidades” (Jelin: 1988), haciendo referencia a la sexualidad y la procreación, y continúa... “incluye también la convivencia cotidiana, expresada en la idea del hogar y ...